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e sulla gravità delle voci allarmistiche di 
delittuosi accaparramenti di ignobili specu-
latori, e sopratutto sull'esodo all'estero, 
specie in Svizzera di spezzati italiani - sui 
provvedimenti energici, solleciti, adeguati, 
che il Governo intende subito apportare 
per ovviare al lamentato deplorevolissimo 
stato di cose. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

«Camera Salvatore». * 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri del tesoro e della guerra, per sa-
pere - premesso che i depositi militari so-
spendono il pagamento degli assegni quando 
al militare venga liquidata la pensione, men-
tre questa poi viene in fatto corrisposta dopo 
parecchi mesi, cosicché nel frattempo il mi-
litare resta privo dei mezzi di sussistenza 
con grave malcontento - come intendano 
provvedere per rimuovere il grave incon-
veniente e assicurare la continuità dei pa-
gamenti ai militari che ne hanno diritto. 
(L'interrogante chiede la risyosta scritta). 

«Eosati Mariano». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pùbblici, per sapere se 
non ritenga necessaria la sistemazione ed 
attivazione della esistente ferrovia militare 
Yittorio-Sacile reclamata oltreché da co-
spicui interessi commerciali, agricoli ed in-
dustriali di una vasta plaga non servita da 
comunicazioni rapide, anche da interessi 
generali, dovendosi detta ferrovia riguar-
dare come complemento della linea Ponte 
delle Alpi-Sacile-Pinzano e parte della più 
breve e rapida , unione ferroviaria di Mo-
naco di Baviera, per Toblaco, con-Trieste. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Fantoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
consideri ancora sufficienti le gravi, dolo-
rose ed iterate prove date di pericolo alle 
persone ed alle cose, dai depositi di muni-
zioni disseminati in tutta la provincia di 
Udine, per allontanare, con ogni urgenza, 
dalla vicinanza dei centri abitati i depositi 
stessi. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Fantoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere se ed in quale 
misura intenda corrispondere alla richiesta 
di fondi fatta dal ministro della pubblica 

istruzione perla istituzione di nuove scuole 
primarie. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Abisso ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, .per sapere che cosa si 
faccia per mantenere l'ordine pubblico a 
Carloforte, mentre la grave tensione degli 
animi, e la competizione costante fra par-
titi avversi, fanno temere conflitti che po-
trebbero avere gravi conseguenze se non si 
provveda in tempo a tutelare la libertà di 
lavoro e la incolumità dei cittadini a qual-
siasi partito essi appartengano. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« S a n j u s t » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se non creda opportuno pareggiare gli sti-
pendi degli insegnanti (direttore ed aiuti) 
della Scuola ostetrica di Venezia agli sti-
pendi percepiti dagli insegnanti delle Scuole 
ostetriche universitarie alle quali è parifi-
cata la Scuola ostetrica di Venezia. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Bergamo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere le ra-
gioni per cui il distretto militare di Paler-
mo non trasmise gli stati di. servizio al 
sottotenente Aprile Giorgio di Francesco 
da Modica (Siracusa), di 3a categoria, clas-
se 1899, per quanto fossero dall'interessato 
chiesti con raccomandata-espresso n. 227 
del 14 giugno 1920 e sollecitati con telegram-
mi del 21 stesso mese e del 15 luglio 1920, 
e per quanto l'interessato medesimo fosse 
stato congedato fin dal 14 febbraio 1920 ; 
e quali provvedimenti possano prendersi 
onde evitare danni al sottotenente richie-
dente, poiché gli stati di servizio di cui 
trattasi dovevano servire a documentare 
la domanda per concorrere ai premi asse-
gnati dall'Opera nazionale dei combattenti 
agli ufficiali smobilitati che debbono con-
tinuare gli studi, e il termine per la presen-
tazione sarebbe scaduto il 30 giugno 1920. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Canevari». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, sulla condotta dei ca-
rabinieri in pregiudizio di soldati è di cit-


